

**GO.WEB.ID**

# PPS, KPPS dan PKTPS Kelurahan Birugo Sumbangkan Perlengkapan Pemilu untuk Kelurahan

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://bukittinggi.go.web.id)

Feb 16, 2024 - 20:38



*KPPS dan PKTPS Adakan Silaturahmi Sekaligus Pemberian Honor kepada Petugas PPS di Kelurahan Birugo*

Bukittinggi-PPS Kelurahan Birugo Gelar Silaturahmi dengan KPPS dan PKTPS serta Pembagian Honor di Kelurahan Birugo kota Bukittinggi kepada petugas

PPS pada Jum'at (16/02).

Hadir pada acara tersebut Lurah Birugo Adrian, Sekretaris Lurah Birugo Hen, staff Kelurahan Birugo, Ketua KPPS Yulnaldi, S.Pd, serta seluruh petugas PPS Kelurahan Birugo Kecamatan ABTB Kota Bukittinggi.

Dalam statementnya Lurah Birugo Adrian M, Sos, bahwa tadi ada pertemuan dengan Ketua KPPS Kelurahan Birugo dan PKTPS kelurahan Birugo.



"Memang pertemuan tadi dalam rangka telah selesainya penyelenggaraan Pemilu yang telah berlangsung pada Rabu (14/02) dan telah selesainya pengantaran kotak surat suara ke kecamatan tentu telah selesai juga tugas dari KPPS dan PKTPS.

Lanjut dikatakannya, tepat pada hari ini kita mengadakan pertemuan yang difasilitasi Sekretaris KPPS Kelurahan Birugo dan bersilaturahmi sekaligus penyerahan honor bagi petugas tersebut.

"Inshaallah ini mungkin yang pertama di Kecamatan ABTB penyerahan honor bagi KPPS karena telah selesainya kemarin dan sekarang telah dibayarkan oleh KPPS penyelenggaraan Pemilu ini," ujar Adrian

Menurut Adrian, didalam penyelenggaraan Pemilu, tentu mereka menggunakan bahan sarana dan prasarana baik yang difasilitasi oleh gedung pemerintah namun juga mengadakan beberapa peralatan sarana dan prasarana contohnya triplek maupun umbul-umbul berupa bendera merah putih yang berbentuk marawa.

"Selanjutnya setelah selesai ini mereka KPPS Kelurahan Birugo memberikan sumbangan meyerahkan ke kelurahan dari sarana prasarana yang mereka beli itu," ungkapnya.

Dikatakannya, tentunya 9 buah TPS dari kelurahan Birugo memiliki 19 triplek disumbangkan ke kelurahan Birugo. Dengan telah selesai dalam penyelenggaraan Pemilu KPPS menyerahkan ke kelurahan Birugo dan juga

umbul-umbul merah putih sebanyak 2 per TPS jadi 2 kali 19 per TPS.

"Saya selaku Lurah Birugo mengucapkan terima kasih kepada KPPS dan PKTPS yang telah memberikan sumbangan kepada kami dan insyaallah apa yang diberikan itu akan kami pergunakan dalam rangka untuk lomba tingkat provinsi Sumatera Barat yang akan dinilai oleh tim Provinsi Sumatera Barat yang mana kelurahan Birugo sebagai kelurahan berprestasi di Sumatera Barat," imbuhnya.

Ia menambahkan, nanti triplek itu akan kita gunakan untuk membangun posyandu yang baik dan kita juga akan membuat Rumah data di Birugo Puhun dan juga dalam penilaian tentu umbul-umbul ini juga merupakan untuk menyemarakkan dalam penilaian ini.

Ketua KPPS Kelurahan Birugo Yulneidi S, Pd mengucapkan terima kasih kepada Lurah Birugo Adrian beserta jajarannya dalam penyelenggaraan Pemilu.

,"Kami mengucapkan terima kasih kepada pak Lurah Birugo beserta jajarannya yang sudah bekerjasama dengan kami sehingga penyelenggaraan Pemilu ini berjalan dengan lancar dan tertib," pungkas Yulnaidi.**(LindaFang)**.